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***Не дождавшись обещанного звонка от нынешнего руководителя
"Шхуны" капитана первого ранга Ивана Михайловича Сидорова (он
работает в Морской госакадемии им.адмирала Ф.Ф. Ушакова), я
позвонил заместителю начальника МГА, депутату городской Думы
Новороссийска Сергею Панченко и задал ему те же вопросы. Сергей
Васильевич был недоволен:
  

***- Вы тут пиар делаете, а мы делом занимаемся. С директором музея Ларисой
Колбасиной обо всём договорились, памятный знак восстановим.

  

***- Простите, какой пиар, когда на душе скверно и сердце болит от
происходящего?
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  ***- Та реакция Галины Крымпохи, светлая ей память, была первоначальной. Когда,извините, какие-то моральные уроды решили провести дорогу по месту, где стоялпамятник и убрали его, ни с кем не посоветовавшись. Но потом она успокоилась,узнав, что части памятника хранится в музее. Мы с ней всё обговорили в деталях. Яимею в виду восстановление Флага-памятника. Сделаем это вместе с городскиммузеем, но нашими силами - ребят из "Шхуны ровесников", той ячейки, чтодействует в морской академии. Общегородской организации ШР, кстати, сейчасвообще нет.  ***- Не хотите пригласить господ-разрушителей с цемзавода на заседание комитетагородской Думы?  ***- Обойдемся без них. Пусть сами со своей совестью разбираются. Мывосстановим знак на Сахарной голове, но вне зоны цементных карьеров.  ***- А когда?  ***- В октябре совершим восхождение, чтобы точно определиться с местом, а затемвосстановим. Думаю, сделаем общегородское торжественное мероприятие.  ***- Спасибо.  ***- Не за что.  ***Сразу после нашего общения с Сергеем Панченко мне позвонил
Иван Сидоров, напрочь отметая саму возможность "заговора молчания"
о сносе памятника.
  

***- Простите, я ваш телефон сразу не записал, поэтому и не перезвонил. Я военный
пенсионер, мне бояться нечего. А Константину Подыме мы долго не хотели
сообщать, чтобы его не расстраивать.
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  ***- Больше всего возмущает поведение цементников, которые безжалостно снеслипамятник, когда им понадобилось добывать тут мергель. По сути, совершен актвандализма, не правда ли?  ***- Многое остается непонятным. Дорога, ведущая в карьер, проходит не повершине сопки, где стоял памятный знак, а на несколько метров ниже. Может быть,вершину распахали для геодезических целей? Помимо табличек и самого флага упамятного знака имелось достаточно массивное бетонное основание, которое былосделано силами морской академии. Куда оно делось?  ***- Да, уж его в музей на хранение не передашь.  ***- В любом случае о своих действиях нас цементники не предупредили. Нашазадача - восстановить утраченное. Мы понимаем, насколько это важно.  Архивное фото: Нина СЕМИЛУК, портал НОВОДАР. А по этой  ссылке вы найдетевсе 5 предыдуших публикаций по теме.  
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